



Diresa designa a nuevos directores de las Redes de Salud Celendín y Contumazá

Por: Oficina de Comunicaciones

La Dirección Regional de Salud (Diresa) de Cajamarca designó a la licenciada en enfermería Melchora Julca Rojas, como directora de la Red de Salud Celendín; y al obstetra Josue Obett Miranda Miranda, como nuevo director de la Red de Salud Contumazá.

En la asunción de la nueva directora de la Red de Salud Celendín estuvo presente el subdirector regional de Salud, Simón Cusma Quintana.

Mediante las resoluciones directorales sectoriales 03-2024 y 08-2024 se dispone que Julca Rojas y Miranda Miranda reemplacen a Daniel Medina Atoche y Segundo Manuel Hoyos Gallardo a quienes se les agradece por la labor realizada.

El director regional de Salud, Víctor Zavaleta Gavidia, felicitó a los nuevos funcionarios y les auguró éxitos en estas nuevas responsabilidades.

"Los nuevos directores tienen una amplia experiencia en el sector salud y estoy seguro de que desempeñarán sus funciones de manera eficiente y comprometida", señaló Zavaleta Gavidia.